



SUGILITH aus Südafrika

Obwohl Sugilith aus Südafrika erst seit 1976 bekannt ist, erfreut er sich wegen seiner attraktiven Farbe und Seltenheit grosser Beliebtheit. Er ist ein kompliziert zusammengesetztes Mineral welches Kalium, Natrium, Lithium und Mangan enthält. In der wichtigsten Fundregion, in der manganesereichen North Cape Province in Südafrika bildet er dichte, mehr oder weniger intensiv violette Massen. Diese befinden sich in etwa 2.2 Milliarden Jahren alten Sedimenten. Mit dem Sugilith kommt auch *Richterit* vor, welcher blaue Aggregate bildet. Richterit gehört wie die dunkelgrüne Nephrit-Jade zur Mineralgruppe der Amphibole.

Sugilith ist nicht empfindlich auf Chemikalien. Seine Mohshärte beträgt 6.5. Er kann deshalb kaum Kratzer bekommen und ist ein recht robuster Schmuckstein.

In der Steinheilkunde gilt Sugilith als Stein gegen Ängste, Kummer und seelische Spannungen. Körperlich wirkt er harmonisierend auf Nerven und Gehirn und lindert Schmerzen.